

Egipto con Mar Rojo

Un combinado de historia y mar



 DESDE 3284€

 11 DÍAS

Itinerario

Día 1 MADRID - CAIRO

Salida en vuelo de línea regular con destino al Cairo. Trámites de visado y aduana. Llegada, asistencia por parte de un representante y traslado al hotel previsto.

Alojamiento: STEIGENBERGER EL TAHRIR

Día 2 CAIRO

Desayuno en el hotel. Visita de la Meseta de Guiza y visita panorámica del conjunto que forman las pirámides de Keops, Kefren y Micerinos, faraones de la dinastía IV. Símbolo de la cultura egipcia, se ubican en los límites de la ciudad, al borde del desierto. Junto con la esfinge y el Templo del Valle, que también visitaremos, se consideran como el último vestigio de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo. visita del Museo Arqueológico nuevo, El Gran Museo Egipcio, también conocido como el Museo de Guiza, estará íntegramente dotado de colecciones del Antiguo Egipto. Descrito como el museo arqueológico más grande en el mundo dedicado a una sola civilización. El museo ocupa un terreno de unas 50 hectáreas, situado dos kilómetros al oeste de la necrópolis de Guiza. Vuelta al hotel.

Alojamiento: STEIGENBERGER EL TAHRIR

Día 3 CAIRO

Desayuno. Salida hacia Menfis, primera capital del Antiguo Egipto y a la zona arqueológica de Sakkara, donde destacan el complejo funerario del faraón Zoser con su pirámide escalonada, el patio de Heb Set y sus mastabas del Imperio Antiguo. Visita de la ciudadela de Saladino, con

la Mezquita de Alabastro, el Barrio Copto con sus iglesias y sinagogas. Finalizamos el recorrido en el Bazar de Khan Erl Khalily. Vuelta al hotel.

Alojamiento: STEIGENBERGER EL TAHRIR

Día 4 CAIRO - ASWAN - ABU SIMBEL

Desayuno en el hotel y salida hacia el aeropuerto de El Cairo para tomar el vuelo con destino a Abu Simbel, vía Aswan. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde visita de los templos de Abu Simbel, lugar elegido por Ramsés II para construir dos bellos templos rupestres, cuyas estructuras siguen causando la admiración del mundo entero; nos situamos frente a los templos para atender el espectáculo de luz y sonido. Vuelta al hotel, cena.

Alojamiento: SETI ABUSIMBEL

Día 5 ABU SIMBEL - ASWAN

Desayuno en el hotel en Abu Simbel y vuelta a Aswan. Llegada y visita del templo de Filae, dominio de la diosa Isis. A continuación, visita de la cantera de granito rosa donde está el obelisco inacabado que data de más de 1400 a.C. Traslado al barco previsto en Aswan. Embarque y almuerzo y por la tarde, disfrutará de un paseo en faluca por el río Nilo con visita panorámica de las islas Elefantinas y el jardín botánico. Por la noche salida desde el barco para hacer la visita de los templos de Philae en espectáculo de Luces y sonido, templo dedicado principalmente a la diosa Isis. está entre a Alta y Baja Presa de Aswan en una isla en el Nilo que se llama la Isla Agelica y Philae, conocido como

“la perla de Egipto”. Vuelta a la motonave, cena.

Alojamiento: CADENA JAZZ

Día 6 EDFU - KOM OMBO

Navegación hasta Kom Ombo. Desayuno en el barco, parada en Kom Ombo y visita a pie de su templo situado sobre una colina. Está dedicado a dos divinidades: Sobek, el dios cocodrilo, dios de la fertilidad y Haroeris, el gran dios solar alado. Es un monumento realmente singular por su situación y su arquitectura. Seduce a los viajeros por su efecto de “ruinas románticas”, incrementado por su ubicación, en un pequeño promontorio, desde donde se domina la curva que realizar el río Nilo en esta zona del país. Navegación hasta Edfu y traslado en calesas hasta el Templo de Edfú, dedicado al dios Halcón Horus. Se considera el mejor conservado de Egipto y segundo en tamaño después del Templo de Karnak. Su buen estado de conservación permite entender mejor la organización de los otros templos egipcios. Regreso a la motonave. Almuerzo a bordo y navegación hacia Luxor. Cena y noche a bordo.

Alojamiento: CADENA JAZZ

Día 7 KOM OMBO - ASWAN

Desayuno a bordo y desembarque. Traslado a la orilla del Nilo para visitar la Necrópolis de Tebas: El Valle de los Reyes, que cobija las fabulosas tumbas de los faraones del Imperio Nuevo; el Valle de las Reinas, que alberga las tumbas de esposas reales, príncipes y princesas del Imperio Nuevo; el Templo de La Reina Hatshepsut en Deir El Bahary, perfectamente integrado en su entorno y de gran originalidad, constando con una sucesión de planes horizontales o terrazas que se oponen armoniosamente a la verticalidad de la muralla

rocosa. También haremos una parada delante de los Colosos de Menón, vuelta al barco y almuerzo abordo. Tarde libre en Luxor. Cena y noche a bordo.

Alojamiento: CADENA JAZZ

Día 8 ASWAN - EL CAIRO - HURGHADA

Desayuno en el barco y por la mañana se realizará la visita al conjunto monumental de Karnak, con su impresionante sala hipóstila compuesta por 134 columnas. Otra de las grandes bellezas artísticas reside en la ornamentación interior y exterior de los muros, a base de ofrendas y consagraciones, y descripciones de batallas y conquistas, traslado al hotel previsto en Luxor. Por la tarde media hora antes de la puesta del sol, salida desde el hotel para realizar la visita al esplendoroso templo de Luxor, una edificación que se realizó principalmente durante el reinado de Amenofis III, aunque faraones posteriores como Ramsés II, Tutankhamon, Alejandro Magno y diversos emperadores romanos añadieron nuevos elementos. Construido en honor a los dioses tebanos Amón, Mut y Jonsu, recibió el nombre de «harén sagrado del sur». Su acceso se produce a través de una avenida de esfinges que en su día llegó a unir Karnak y Luxor. En esta visita la preferimos hacer por la tarde para ver el templo de Luxor de día y de noche iluminado y igual la avenida de las esfinges, a continuación, recorrido en calesa por la noche en Luxor con un té a la menta en un café típico. A la hora acordada traslado por carretera a Hurgada, casi 4 horas en coche, llegada y traslados al hotel previsto.

Alojamiento: HOTEL JAZZ

Días 9 HURGHADA

Desayuno. Día libre con posibilidad de hacer la excursión opcional de buceo o snorkeling en el parque natural de la isla de Giftun.

Alojamiento: HOTEL JAZZ

Día 10 EL MAR ROJO - HURGHADA

Desayuno. Día libre con posibilidad de hacer una excursión de safari por el desierto (de medio día). Se puede hacer también una

excursión relajante en barco con fondo de Cristal de 2 horas de duración.

Alojamiento: HOTEL JAZZ

Día 11 HURGHADA - EL CAIRO - MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a El Cairo. Desde El Cairo, emprender el vuelo de regreso a Madrid. Llegada y... fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete aéreo con compañía de línea regular
- 02 días de visitas en el Cairo con almuerzo, las pirámides, la Esfinge, Memphis y Sakkara, almuerzo en restaurante Lounge 09 en la panorámica de las Pirámides / visita del Museo Egipcio, la ciudadela de Saladino con la mezquita del Alabastro, El Barrio Copto, el mercado típico de Khan El Khalily, almuerzo en el restaurante Estudio Misr en el Azhar Park.
- Las visitas durante el crucero Nilo, los templos de Karnak, Luxor, El Valle de los reyes, Hatshibut, Edfu, Komombo, el obelisco inacabado, Philae, los templos de Abusimbel de Ramsés segundo por carretera, Los colosos de Memnon, paseo en faluca que es un velero por el Nilo en Aswan.
- Todos los traslados y asistencia aeropuertos.
- Guía de habla Hispana todas las visitas.
- Servicios en privado.
- Seguro de viaje
-

No incluye

- Visado
- Propinas
- Bebidas durante las comidas
- Visitas no mencionadas como incluidas

Precio

Salidas desde el 1 de Mayo al 30 de Septiembre 25

Precios por persona en habitación doble: 3.284 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (280 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

